

En Santander reparten botellas de agua contaminada en rechazo a los pilotos del fracking

Se trata de una campaña liderada por organizaciones ambientales.

Santanderes - 02 Ago 2021 - 04:02 pm



Julieth Paola Hernández Parra
@Julieth88301

Compartir



Suministrada

Entregando botellas de agua que contiene elementos tóxicos en el área metropolitana de Bucaramanga y en Puerto Wilches (Santander), organizaciones ambientales iniciaron una campaña para rechazar la ejecución de **fracking** en el Magdalena Medio.

La iniciativa, que lleva como nombre 'Agua Piloto', reparten botellas de agua con marca registrada y busca generar conciencia de los daños ambientales y en la contaminación que causaría la intervención del suelo.

Le puede interesar: Ecopetrol aceptó responsabilidad por emergencia en pozo La Lizama 158 en Barrancabermeja

Así lo confirmó Óscar Sampayo, ambientalista de la región, quien señaló que **estas pruebas piloto causarán daños irreparables**.



“Estamos haciendo el lanzamiento de esta agua, el sabor del futuro, el agua piloto que va a ser entregada a todos los santandereanos si permitimos que se realice el **fracking**, esta agua contiene elementos contaminantes”, explicó Sampayo.

La campaña que recorrerá los diferentes municipios de Santander, en especial los aledaños a Puerto Wilches, donde se aprobaron los dos proyectos piloto.

“El agua piloto es un producto que estamos ofertando y estamos entregando hoy a los habitantes del área metropolitana de Bucaramanga”, dijo el ambientalista.

Los ambientalistas en Santander rechazan las dos pruebas piloto de **fracking** que se aprobaron en Puerto Wilches, uno liderado por **Ecopetrol** con Kalé 1 y el segundo Proyecto Piloto de Investigación Integral Platero de Exxon Mobil, aseguran que avanzan de manera acelerada y causarán un daño ambiental importante.

Lea aquí también: Evite sanciones: conozca el pico y placa de esta semana en Bucaramanga

En varias ocasiones en toda la zona del Magdalena Medio y en el área metropolitana de Bucaramanga, ambientalistas han realizado protestas y manifestaciones en rechazo a esta práctica en Santander.

Actualmente **avanza la etapa previa del piloto de fracking en Puerto Wilches, donde se está recolectando información para el Estudio de Impacto Ambiental**.

Cabe recordar que hace algunos días, en Bogotá, un grupo de ambientalistas entregó botellas con agua contaminada, en rechazo a los pilotos de **fracking**.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

[fracking](#) / [agua piloto](#) / [Puerto Wilches](#) / [Agua](#)

Lo más visto

- ANTIOQUIA | Hace 2 Días
Empresa de telecomunicaciones abrió ofertas para trabajar de madrugada y en casa
- ENTRETENIMIENTO | Hace 4 Días
Gregorio Pernía dio un tour por su casa e hizo una reflexión sobre las extravagancias
- PACÍFICO | Hace 4 Meses
Más de mil chocoanos ganaron la lotería con el número que apareció en un plátano
- ENTRETENIMIENTO | Hace 18 Horas
Adiós a las 4 babys: Catalina Maya fue eliminada de Masterchef Celebrity
- COLOMBIA | Hace 4 Días
Empresa abre vacantes con salarios de \$3.000.000

Le puede interesar



Uso eficiente de agua en el riego
| Colombia - Hace 27 días



Selección de equipo y tuberías parte 1
| Colombia - Hace 1 mes



Acuerdo de Escazú se hundió definitivamente en el Congreso
| Política - Hace 1 mes



Por falta de quórum se cayó el proyecto que prohibía el fracking en Colombia
| Política - Hace 1 mes

Evite sanciones: conozca el pico y placa de esta semana en Bucaramanga

La Dirección de Tránsito de Bucaramanga recordó el cronograma de esta restricción vial, luego de que rotara el mes pasado.

Santanderes - 02 Ago 2021 - 09:45 am



Valesca Alvarado Ríos
@valescaalvarado

Compartir

